



今市小だより



学校のテーマ **伝えよう今小プライドを**
今小の合言葉 **元気・笑顔・団結・貢献**



「チーム今小」：円熟期

第6号 令和3年9月21日
発行者 日光市立今市小学校
校長 石川 僚一

2学期がスタートして約1か月が過ぎました。今年の夏休みも「用心とがまん」のお休みになってしまいました。しかしながら、児童は毎日登校し、運動会の練習や文化庁芸術鑑賞会のワークショップ（事前練習）など元気に行っています。今学期も大運動会をはじめ、学習発表会、持久走大会、スケート教室等、盛りだくさんの学校行事に6年生は修学旅行も控えています。また、頑張る学校・地域応援プロジェクト（地域教育力の実践活動）として、おやじの会や地域コーディネーターによる防災訓練キャンプやオータムフェスタなどもあります。感染症対策の徹底を図りつつ、職員一同、子どもたちを一生懸命に支援して「夢や希望を実現する学校」を目指します。引き続き「地域と共にある学校づくり」に御支援・御協力を宜しくお願いします。

学校教育目標 一人一人の個性や能力を尊重し、知・徳・体の調和の取れた人間性豊かな創造力に富んだ児童の育成

☆ 日光市に生まれたことを誇りに思える児童の育成 ☆

- よく考え学ぶ子（知） 目指す学校像 「子どもの夢や希望を実現する学校」
 - 明るく思いやりのある子（徳） 目指す児童像 あたり前のことをあたり前に出来る児童
 - 進んで体をきたえる子（体） 「凡事徹底」による育成・定着・人格の完成
- 目指す教師像 情熱と信頼を兼ね備えた学び続ける教師

今年のテーマ 今小 もっと 前へ Imasho Go ahead!
今小の合言葉 元気・笑顔・団結・貢献



1. 秋季大運動会の練習の様子※開催日10月16日(土)午前8時スタート



6日から始まった運動会の練習も大変活動的な姿で元気いっぱいです。天候の様子を見ながら感染症予防のために多くの練習は校庭で行っています。1年生は集団で動くことの大切さ、5・6年生は下級生のお手本となるリーダーシップを練習をしています。先日行われたオリンピックやパラリンピックのように、一生懸命に競技する姿が一番美しいことやそこから生まれてくる団結心や貢献心を是非ご家庭の皆様にも見て頂きたいと思えます。「行事は子どもを育てる」は私の教育観の一つでもあります。運動会当日の活躍ぶりは勿論のこと、その後の成長した子ども達を見ることもまた楽しみの一つでもあるのです。

- ポスター最優秀賞 6年 今成 琳さん
 - スローガン最優秀賞 6年 桑川 悠羽さん
- おめでとうございます



2. ジャズ公演ワークショップ 9月2日(木)

文化庁「文化芸術による子供育成総合事業」ジャズ本公演ワークショップが9月27日（月）に行われます。昨年は、東京フィルハーモニー楽団をお招きしましたが今年はジャズ音楽で心と体を磨きたいと思い応募しました。日本を代表するジャズ奏者の「フルノーツ」の皆様が、ジャズという音楽の特有のリズムや雰囲気を感じさせてくれることでしょうか。2日のワークショップを経て本公演がとても楽しみです。古野光昭さんを含めた楽団の皆様、よろしくお祈りします。



3. オンライン学習に向けた接続テスト 9月1日(水)

新型コロナウイルス感染症対策の一つとして本校ではいち早くオンライン学習を進めるための接続テストを行いました。文科省で提唱している「GIGAスクール構想」が、また一歩進んだ感じです。これからも、タブレットを有効活用して安全安心な学習をしていきましょう。御家庭では忙しい時間帯に御協力をいただき本当にありがとうございました。

